

El alumnado del colegio Doctor Álvaro Esquerdo empezará las clases en el nuevo centro educativo el día 15 de enero

Esta mañana se ha celebrado una jornada de puertas abiertas tras un acto conmemorativo del centenario de la entrega del colegio al ayuntamiento que ha contado con la asistencia de la legataria del doctor Esquerdo, Pepita Lloret.

Miles de vecinos han visitado hoy las instalaciones del nuevo centro educativo Doctor Álvaro Esquerdo, construido en la avenida Ciudad de Requena. La jornada de puertas abiertas se ha organizado tras la celebración de un acto institucional para conmemorar los 100 años que se cumplen hoy de la entrega de las llaves del edificio de la calle Colón (antiguo colegio y ahora sede de Vilamuseu) por parte de la viuda de Álvaro Esquerdo, Rosa Grau, al consistorio vilero. Para celebrar este centenario, el acto ha contado con la asistencia de Josefa Lloret Esquerdo, legataria de Álvaro Esquerdo, quien ha recibido de manos del Alcalde Marcos Zaragoza una reproducción de la placa ubicada en la fachada del edificio del antiguo colegio, que le dedicó el ayuntamiento a Esquerdo en 1943 para reconocer y agradecer la donación del colegio y sus iniciativas altruistas que han beneficiado al pueblo de Villajoyosa. El Alcalde ha destacado la gran labor y legado que "nos ha dejado el doctor Esquerdo, pues no sólo mandó construir el colegio que lleva su nombre sino que también construyó anteriormente las escuelas del barrio de la Ermita. Sin duda, Villajoyosa continua en deuda con el doctor Esquerdo y con la culminación de este colegio se pone en valor el objetivo de Esquerdo, que era apostar por la enseñanza y el conocimiento como herramienta clave para el crecimiento personal de los vecinos de Villajoyosa". En este sentido, Zaragoza ha añadido que "hoy se cumple otro sueño del doctor Esquerdo, al igual que se empeñó su viuda en cumplir el sueño de finalizar la construcción del antiguo colegio. Además, hoy finaliza la reivindicación de la comunidad educativa durante décadas y disponemos de un gran centro educativo en el que su alumnado empezará las clases el próximo día 15 de enero". "Desde que tomamos posesión del gobierno local en junio, hemos trabajado constantemente para retomar las obras y conseguir agilizar el período de ejecución con el objetivo de intentar beneficiar al máximo a las



familias de los más de 450 alumnos y 30 profesores del centro afectados. Entendemos su malestar y preocupación y más cuando el anterior equipo de gobierno local había anunciado dos fechas de finalización de las obras que no se han cumplido", expone el Alcalde Marcos Zaragoza. "El Doctor Esquerdo es hoy una realidad y agradezco y reconozco enormemente el esfuerzo de los equipos de gobierno precedentes en este proyecto". El Alcalde también ha explicado que se están aprovechando las vacaciones de Navidad para realizar el traslado de materiales de un centro a otro por parte del profesorado y de los operarios de Servicios Técnicos del Ayuntamiento. En el encuentro también han participado el cronista oficial Albert Alcaraz, que ha repasado la historia de este colegio y de la figura del doctor Esquerdo, quien fue nombrado también Hijo Predilecto en 1909, y del arquitecto del proyecto, Javier García Solera, quien ha explicado las características del edificio. También han asistido el director general de Infraestructuras Educativas, Rafael Valcárcel, quien se ha congratulado del "gran esfuerzo y empeño que ha puesto el Alcalde desde que asumió el cargo para reactivar las obras de construcción de este colegio y conseguir que finalicen lo más rápido posible para que tanto el alumnado como el profesorado puedan disponer ya de estas magníficas instalaciones" y la directora general de Innovación e Inclusión Educativas, Xaro Escrig. Tras el acto institucional, las autoridades han iniciado las visitas a las instalaciones: 4400 metros cuadrados divididos en dos plantas y 600 metros cuadrados de porches con una pista deportiva polivalente, un área naturalizada y una huerta. El alumnado de educación infantil cuenta con seis aulas, una multiusos y otra para grupos reducidos de educación especial, además de dos aulas para el alumnado de dos años, que dispone de una zona exterior propia. El edificio también cuenta con catorce aulas para primaria, además de tres talleres, un aula polivalente y otra de actos en graderío, e incluye una biblioteca, un comedor y un gimnasio, además de una sala multiusos. El arquitecto García Solera destaca que el proyecto se ha concebido "como un reducto de tranquilidad, al estar completamente abierto al mar, además de que su construcción, profusa en porches, espacios semiabiertos, patios y lienzos blancos dispuestos al sol, se inspira en la arquitectura tradicional de la tierra sin renunciar a un lenguaje contemporáneo, extremadamente funcional". García Solera añade que el edificio "quiere ser un homenaje a la memoria del doctor Álvaro Esquerdo, por lo que junto a la entrada



principal se ha pintado un mural con el rostro de Esquerdo". El nuevo colegio acogerá a partir del 15 de enero al profesorado y alumnado que, desde el 2006, han permanecido en aulas prefabricadas en su totalidad, después de estar durante décadas parcialmente en módulos. Las obras del nuevo colegio en la avenida Ciudad de Reguena empezaron en junio de 2021 con un presupuesto inicial de 5.428.957,68 euros, cuyo coste asume la conselleria de Educación, ya que forma parte del Pla Edificant de la Generalitat. Sin embargo, la modificación del contrato de las obras de construcción, que asciende a 1.022.606,17 euros, es asumida por el Ayuntamiento, como así decidió el anterior equipo de gobierno local. Tras la paralización de las obras durante la legislatura anterior, el Alcalde Marcos Zaragoza firmó la modificación del contrato de las obras del proyecto de construcción con un plazo de ejecución de tres meses, mientras que el anterior equipo de gobierno local había planteado esta modificación del proyecto con un plazo de ejecución de 5 meses y con un importe que supone un incremento del 18,84% respecto del coste inicial de la adjudicación.

Noticia publicada el 27 de Diciembre de 2023

Fuente: Fuente propia

Categoria: Educación.

